

Batistyl. Une démarche de certification ISO engagée dans l'entreprise maulévraise

Le fabricant de menuiseries et fermetures de Maulévrier poursuit sa politique de qualité. Nouvelle étape : la certification Iso 9001.

La société maulévraise Batistyl s'est engagée début avril dans une démarche de certification Iso 9001, dans le cadre de son opération « Force 10 ». Ce projet d'entreprise a pour objectif de « placer Batistyl dans les dix pre-

miers fabricants de menuiseries certifiés à l'horizon », selon un communiqué de presse.

Pour cela, la démarche de certification Iso 9001 apparaît comme une nouvelle étape dans le projet. Il s'agit pour la PME des Mauges de viser à optimiser son organisation interne. « Nous sommes tous dans l'entreprise "clients et fournisseurs internes" d'informations ou de produits », expliquent les dirigeants.

L'idée est que si il y a satisfaction qualitative en interne, les vrais clients seront impactés positivement.

Un plan d'actions par service

C'est dans cette optique qu'un audit du système qualité actuellement en place est réalisé ce mois-ci. Il débouchera sur la définition d'un plan d'actions par service. Au final, l'entreprise devrait être certifiée sur l'ensem-

ble de ses activités qu'elles soient administratives, de production ou de logistique.

Créée en 1991, la société Batistyl n'a cessé depuis de se développer. Elle compte aujourd'hui 320 salariés et réalise 40 millions d'euros de chiffre d'affaires sous la houlette d'Éric Legeais, président du directoire.

Tél. : 02.41.49.49.50.

www.batistyl.fr